

第3波到来!?

新型コロナウイルス感染症の 予防を徹底しましよう！

県内では連日、新型コロナウイルスに感染された方が出ております。厚生労働省が推奨している「新しい生活様式」を意識した生活を心掛け感染を防ぎましょう。

①マスク・手洗い

②人との間隔

③3密回避



これからの季節は… 会話や咳・くしゃみの時の飛沫は、部屋が乾燥していると拡散しやすいようです。温かい部屋にこもりがちになる寒い季節に、新型コロナウイルスの飛沫感染の拡散をなるべく防ぐには、**部屋の湿度は60%程度**にしておくのが適切のようです。湿度が低い時には、なるべく大声で話さない・換気するなどの感染対策を行いつつ、加湿器などを使って湿度を上げるようにしましょう。

ダメ!
絶対!

もし、致芳地区内で感染者が出ても…

絶対に誹謗中傷しないようにしましょう！

県内でも、感染者に対する誹謗中傷が相次いでいるようです。それがきっかけで、引っ越された方や子ども達の中では、いじめに発展するケースもあるようです。誰もが感染予防対策を講じています。それでも感染してしまう場合もあります。致芳地区では、「お互い様」の心でコロナ禍を乗り越えたいものです。今こそ「和致芳」の精神！自分を守り、そして大切な人を守りましょう。

ほっこり広場♪



当館の正面玄関には、いつも可愛らしい旬の「花」が飾られています。蹄伸子さん（岡鼠原）が生けてくださっています。ぜひご覧ください♪

宥日上人産湯井戸(東五十川)を整備しました!

宥日上人が産まれた時に産湯として使ったとされる井戸で、毎年、その年最初の「壬辰」の日には、水汲みに訪れる人で賑わいます。宥日上人は、火伏せ祈祷の名手として有名です。

毎年、雪が降りしきる真夜中に多くの方がお越しになり、転倒の恐れがあるため、この度、井戸周辺を整備しました。



井戸のまわりに石を敷きました



整備を終えて

※令和3年最初の「壬辰」は、2月13日(土)です。